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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「活動報告」

　　　　　八尾ローターアクトクラブ／

　　　　　こども食堂／輝

　　　　　　　　田中 康正　直前会長・

　　　　　　　　浦上 健司　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/31　自衛隊

　本日は、皆さんにとりまして、あまりうれしくないお話をさ

せていただきたいと考えております。それは、会費の値上

げについて、です。

　このところの物価高騰は皆様ご承知の通りで、皆様方の

本業でも、仕入れ価格の値上がりや賃上げなどにより、

財政状況が非常に厳しくなっていることを実感されている

と思います。その事情は、実は八尾ＲＣも同じで、このとこ

ろの急激な物価上昇で、将来的にも持続可能なロータ

リーを目指すには、収入と支出を根本的に見直さなけれ

ばならない時期にきております。

　その中で、これまで長年にわたり金額を変更せずにま

いりました会費の金額につきましても、もはや聖域ではな

く、この際、見直す必要があるのではないかと考えており

ます。この旨を先週の理事会で理事の皆様にお諮りしま
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したところ、実際に金額を変更するかどうかは別として、

値上げについては現実的な問題として真剣に検討してい

かなければならない、とのご理解をいただきました。

　最終的には来月の理事会で再度協議した上でご承認

いただき、その後会員の皆様にもご意見をおうかがいし

た上でご承認いただければ、できることなら急で申し訳あ

りませんが次年度、７月からの値上げを実施できればあり

がたいと考えております。

　値上げの要因として最も大きいのが、お食事代でござ

います。当クラブでは長年にわたり１食あたり2,000円＋消

費税という価格設定でやってまいりましたが、お弁当代プ

ラス人件費を考慮しますと、業者さん側が近年はさすが

にこの金額では苦しい、ということで、数年前から「特別会

費」として１食あたり約200円、年間で12,220円を上乗せさ

せていただいております。

　この特別会費は、会費本体の金額を変更しないために

別項目を計上して徴収させていただくという苦肉の策でし

たが、このところの物価を鑑みますと、この１食あたり2,200

円＋消費税でも、もはや非常に厳しいお値段であると言

わざるを得ません。

　そこで現在検討しております案が、食事代を１食あたり

3,000円＋消費税に設定する、という内容です。この金額

であればこの先、将来的にもう一段、二段の物価上昇が

あっても、ある程度は吸収できる水準になると見込まれま

す。

　振り返りますとこれまで数十年間、会費の金額は年間

274,000円のまま維持されてきました。途中、物価が上が

ろうと、また会員数が減少しようと、クラブの細則に定めら

れている金額を変更せずにまいりました。あるいは消費

税率が幾度となく引き上げられた際にも、ずっと据え置き

でやってきました。

　もちろん現在の収入の中でやりくりし、値上げをしなくて

済むのが最善ではありますが、理事以外の会員の皆様に

も現状をご説明し、クラブの将来像を思い描いていただこ

うと本日、お話しさせていただいております。

　具体的な改定案としましては、本日お配りしております

資料をご参照ください。表にございますように、会費

274,000円に特別会費の12,220円を吸収して特別会費を

廃止した上で、さらに43,780円の値上げをさせていただ

いて、会費の年額を330,000円に改訂させていただけれ

ば、と考えております。現状と比較して、およそ15％の値

上げになります。

　この会費は半年ごとに集めさせていただいておりまので、

半期の金額でいいますと、これまでの143,110円から

21,890円値上がりし、165,000円になります。

　「会費の値上げ」という嫌な役回りは、できれば私もやり

たくはないのですが、昨年からのあらゆる物価の値上げ

ラッシュは、皆様も経営者として痛感されていることと思い

ます。わがクラブとしましても、ここで会費を上げなければ、

次年度にはたちまちクラブ運営が立ち行かなくなるような

状況にございます。どうか八尾ＲＣが現在置かれている環

境をご認識いただき、金額改訂にご理解をいただきたく、

お願い申し上げます。

▼20日に次年度の地区会員増強セミナーが開催さ

れます。

▼21日に地区RACの年次大会が開催されます。

▼22日、金光八尾のインターアクトクラブがアクトラ

ンドYAOで新入生歓迎会を開催されます。

▼本日の会報に、先週の理事会の議事録を掲載し

ています。

▼今西元会員より、パイナップルをいただきました。

こども食堂に寄付したいと思います。

▼次週よりクールビズを開始します。

▼クラブ広報委員会・倉角　和彦　委員

　RI会長メッセージでは、会員にとっての居心地のよさ

と配慮などについて、語られています。

　特集は青少年奉仕についてで、青少年交換プログ
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ラムなどが紹介されています。15－19歳の若者が海外

に滞在し、言語や文化を学びます。過去の交換学生

が、紹介されています。

　またローターアクターが東日本大震災の被災地、福

島を訪問した記事も掲載されています。

　このほかガバナーのロータリー・モメントでは、当地

区の宮里唯子ガバナーも紹介されていますので、ご

覧ください。

▼職業奉仕委員会・児林　健太　委員

　27日に炉辺会議を、5時から新竹で開催します。会

費として6,500円を集金させていただいております。ま

た当日は、会社の名刺などもご持参ください。

▼ローターアクト委員会・曽家　清弘　委員長

　12日から3日間、ローターアクターらとともにフィリピン

を訪問してまいりました。マングローブの植樹を行った

ほか、現地RACの認証伝達式にも参加してまいりまし

た。

▼社会奉仕委員会・富田　宏　委員長

　13日に里親と里子の皆さんを、USJに招待しました。

皆さん楽しみにされていたようで、大変喜んでいただ

きました。

「インボイス制度について」

▼八尾税務署　法人課税第一部門　統括官

　　　大西　輝彦　様

　本日はこのような機会をいただき、ありがとうございま

す。インボイス制度につきましては、オンラインでの説

明会なども行われていますが、本日の資料も参照いた

だきながら、よろしければそちらもぜひ、ご覧ください。

　消費税の申告には仕入れの証拠などが必要で、今

までは仕入れた形跡さえあればよかったのですが、10

月からはそれが、インボイス制度により適格なものでな

いと認められないようになります。その適格な請求書

のことを、「インボイス」と呼びます。

　すでにご存じの方もあるかとは思いますが、Tで始ま

る登録番号が表示されていることなどが必要になりま

す。この登録番号につきましては、法人ではすでに9

割以上の会社が登録済みです。また個人でも６割以

上が登録を終えられています。

　さらに現在まだ申請中で、登録が完了していないと

ころもあります。現在は申請が殺到しており、申請して

から登録が完了するまでは、少し時間がかかっていま

す。

　本日お配りしております資料では、インボイスの具体

的な表示例を示しています。

　例えば請求書を差し替えたときなどは、その形跡を

残しておくようにしてください。また受け取り側による訂

正は、10月以降は不可になります。

　このほか商品を返品した場合などには、返還インボ

イスというものが必要になります。あるいは仕入れ明細

書による対応も可能です。

　取引をされる場合、売主が登録事業者かどうかをご

確認ください。また振込手数料や配送料を売主と買主

のどちらが負担しているのかも重要になってきます。あ

るいは相殺をする場合、相殺後の金額のみの表示は

不可となっておりますのでご注意ください。

　例えば道の駅で、一般の消費者が買いに来られると

きは普通のレシートで十分なのですが、飲食店の方が

買いに来られる場合もあります。その際にはインボイス

の発行が必要になります。

　また立て替え払いや事務所の家賃なども、注意が必

要です。家賃については毎月請求書を起こすことはま

れだと思いますので、新規の契約をする際に契約書

に登録番号などを表示しておく必要があります。

　インボイス制度について国税庁などでは、お問い合

わせやご相談などにチャットボットによる対応もしてい

ます。ご活用ください。また動画などもご用意しており

ますので、ご参照ください。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

　なかなかすべてを一度に理解するのは難しいと思い

ますが、すでに準備は始まっております。10月になっ

てから動き始めればよい、というものではございません

ので、ご対応いただきますよう、よろしくお願いいたし

ます。

▼吉本会長　八尾税務署　大西様、卓話よろしくお

願いいたします。

▼長竹副会長　本日も宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　久しぶりに買い方間違いました。よい

ことがありました。

▼松本会員　在籍内祝い。

▼寺坂会員　写真有難う。例会欠席お詫び。

▼中川会員　ネクタイとバッジ忘れました。

▼山本（勝）会員　良い事がありました。

▼井川会員　ニコニコよろしくお願いします。

▼菅野会員　ズン様、少しは慣れましたか。

▼宇野会員　例会欠席お詫び。

▼田中（正）会員　輝、夢うららホットステーションへ

ご支援頂き、ありがとうございました。しっかりと活用

させて頂きます。先日、八尾RAC海外研修にてフィ

リピン、ミカワヤンイーストRACの認証伝達式に参加

し、貴重な体験をさせて頂きました。児林会長エレ

クト、曽家委員長、大変お世話になりました。ありが

とうございます。

▼新宮会員　児林会長エレクト、先日はありがとうご

ざいました!! 大西統括官様、卓話宜しくお願いしま

す。

▼山陰会員　暑くなりました。来週からクールビズ

助かります。

▼野村会員　職業奉仕委員会の皆さん、本日の委

員会ありがとうございました。最後までよろしくお願

いします。

▼児林（秀）会員　中川様、大変お世話になりまし

た。本日、八尾税務署 大西様、卓話宜しくお願い

致します。

▼西村会員　祝!! 阪神5連勝!!

▼小谷会員　祝!! 日経平均3万円突破!! まだまだ

これからです。

▼福田会員　ズンさん、ようこそお越しくださいまし

た！

▼相馬・平尾会員　八尾税務署　大西様、本日卓

話よろしくお願いいたします。

▼倉内会員　例会欠席お詫び。

▼鍋島会員　ゴルフの良い季節ですが・・・絶不調

です。写真有難う。

▼福村会員　本日歌の準備をしておりましたが、出

番がないようです。

▼谷口会員　倉角和彦さん、ロータリーの友紹介あ

りがとうございました。

▼原田会員　良いことがありますように！

▼加藤会員　暑さも増してきました。クールビズが

待ち遠しいです。

▼松下会員　本日も宜しくお願いします。

■ 出席報告

月日

4/26

5/10

5/17

会員数

66

66

66

出席

46

46

46

うち出席規定
適用免除者

9

9

10

メーク
アップ

1

出席率

77.97％

77.97％

76.67％

確定
出席率

79.66％
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